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Trotz dezidierter präimplantologischer Diagnostik bedeutet eine vom Therapieplan abweichende intraoperative Entscheidung auch für den erfahrenen Operateur eine kritische Phase in der Implantatchirurgie, weil ihm die Folgen für die prothetische Versorgung geläufig sein müssen. Durch verschiedene prothetische Optionen könnte der Behandler dem Patienten komplizierte chirurgische Maßnahmen ersparen. Anhand von 3 Patientenfällen werden prothetische Optionen zur Kompensation chirugischer Defizite dargestellt.


      
        
Despite firm pre-implantologic diagnosis an intra-operative change in therapy is a critical phase in implant surgery even for well-trained surgeon (therapist) as he has to be aware of the consequences for the prosthetic treatment. However, different prosthetic options can avoid or minimize difficult surgical procedures. On the basis of 3 case reports different prosthetic options for the compensation of complications will be shown.
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